

REPORTER

Rutan Kudus Hadiri Pengajian Akbar, Perkokoh Kamtibmas Jelang Pilkada 2024

David Fernanda Putra - KUDUS.REPORTER.CO.ID

Nov 18, 2024 - 22:26



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus — Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan (Ka.KPR) Kelas IIB Kudus, Ahmad Abrori, menghadiri undangan pengajian dan sholawat yang digelar di Alun-Alun Simpang 7 Kudus pada Sabtu, 16 November 2024. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat (kamtibmas) menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak.

Acara yang bertajuk Kamtibmas Menuju Pilkada Damai tersebut dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, tokoh agama, tokoh masyarakat, serta jajaran aparat pemerintah daerah dan instansi terkait. Ribuan jamaah memadati alun-alun untuk mengikuti rangkaian pengajian dan sholawat yang diisi oleh sejumlah ulama terkemuka.

Ahmad Abrori menyampaikan bahwa kehadiran pihaknya dalam kegiatan ini merupakan bentuk sinergi antara Rutan Kudus dan masyarakat dalam mendukung situasi yang kondusif, terutama menjelang pesta demokrasi.

"Kegiatan seperti ini sangat penting untuk menumbuhkan semangat kebersamaan dan menjaga situasi yang aman dan damai ditengah masyarakat. Kami mendukung penuh upaya menciptakan Pilkada yang berjalan lancar tanpa gangguan keamanan," ujar Ahmad Abrori.

Selain mendengarkan tausiyah dan lantunan sholawat, acara ini juga diisi dengan doa bersama untuk keselamatan bangsa dan kelancaran Pilkada mendatang. Pada akhir acara, masyarakat diajak untuk menjaga persatuan dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah kerukunan.

Rutan Kudus, yang menjunjung nilai SEMARAK (Sehat, Maju, Religius, Aman, dan Kondusif), terus berkomitmen untuk menjadi bagian dari upaya menciptakan keamanan, baik dari dalam maupun luar lingkungan rutan. Kehadiran Ka.KPR Ahmad Abrori dalam kegiatan ini menjadi wujud nyata dukungan tersebut.

Dengan terselenggaranya acara ini, diharapkan masyarakat Kudus semakin siap menyambut Pilkada dengan semangat damai dan kebersamaan.